



2022年6月 尚徳福祉会 未長こぐま保育園

さわやかな5月が終わり、蒸し暑い季節がやってきました。大人にとってはうっとうしい梅雨ですが、子どもにとっては長靴が履けることやカッパが着れることが楽しみで雨は空からの素敵なプレゼントですね。

雨で戸外あそびができない日が多くなりそうですが、ホールで運動あそびをしたり、お部屋で製作あそびをしたりと、子どもたちが楽しく過ごせる工夫をしながら過ごしていきたいと思います。



お庭では…

天気の良い日にはお庭あそびをしています。外あそびが大好き！で帽子を自分でかぶったり、時にはお友だちに「はい！」と渡したりしながら準備を始めるようになりました。アリを見つけるとしゃがみ込んでじっと観察したり、素早い動きに大喜びしたり・・・楽しい発見がいっぱいの様子。一緒に遊ぶお兄さんお姉さんクラスに刺激ももらい、泥や水に興味を持ち、一緒になってぐるぐるかき混ぜてみたり、触ったりして感触も楽しんでいます。

お部屋・ホールでは…

それぞれ好きなあそびを見つけて、遊び始められるようになってきました。月齢や個々によって好みのお遊びは違いますが、お部屋では積み木を積んで見せると倒して喜んだり、保育者の真似をして高く積み上げる事に挑戦する子もいます。パズルに興味を持つ子もいて、形や色を見ながら同じ所にはめて楽しんでいます。ホールでは斜面を這ったり歩いて上ったり、滑ったり、箱を押して歩いたり・・・全身を使った遊びを存分に楽しんでいます。

身のまわりのこと…

生活の流れもわかってきて「ごはんだよ！」と声をかけると自ら水道へ・・・保育者と一緒に手を洗おうとしたり、ペーパータオルに手を伸ばし拭こうとする姿も見られるようになりました。お着替えでは、月齢の高い子は“自分で！！”と、一生懸命ズボンに足を通そうと頑張ったり、靴下や靴を自分で履こうとするお友だちもいます。そんな姿を見て、他の子も興味を持ち始め、保育者に促されるとズボンを脱いでみようとしています。食後は「お口拭ける？」と声をかけると、自分で拭いてみようとしたりと、身の周りの事に意欲が出てきています。

☆今後の予定☆

20日からシャワー、30日から水遊びが始まります。テラスで水遊びをしたり、慣れてきたら1人1個のタライを使って水の中に入って楽しめるようにしたいと思います。詳しくは配布した「水遊び・シャワーのお知らせ」をご覧ください。